

# *Le président argentin affirme que le capitalisme n'a pas donné de bons résultats*

---



Buenos Aires, 5 juin (RHC) Le président argentin, Alberto Fernández, a appelé au Forum économique de Saint-Pétersbourg 2021 à réfléchir sur la situation mondiale tout en soulignant que le capitalisme n'a pas donné de bons résultats.

Intervenant par vidéoconférence lors du rendez-vous, le président a déclaré que la pandémie de Covid-19 a mis à nu que le monde s'était organisé sur des bases faibles et qu'un être invisible à la vue humaine comme un virus a pu entraîner des vies, la santé de millions d'habitants et les économies.

Nous devrions réfléchir à ce que doit être l'économie mondiale dans les temps à venir, parce que ce qui a été prouvé, c'est que ce qui existait créait beaucoup d'inégalité et d'injustice, favorisait la concentration des revenus aux mains d'un très petit nombre de personnes et de pays et distribuait la pauvreté à des millions d'habitants, a souligné Fernández.

À cet égard, il a ajouté que cette logique, qui a perduré pendant tant d'années, doit nécessairement être révisée parce que si quelque chose a laissé la pandémie exposée, c'est la nécessité d'être solidaires.

A un autre moment de son intervention, le chef de l'Etat argentin a souligné qu'il est très difficile de se développer avec des dettes bizarres, des taux énormes et que cela doit être payé dans des délais qui ne favorisent pas la croissance et le développement social de nos communautés' et il a déclaré qu'il est temps de comprendre que le capitalisme tel qu'il a été connu avant la pandémie n'a pas donné de résultats.

Il a engendré, a-t-il dit, des inégalités et des injustices. Si nous devons construire un autre capitalisme, il doit en être un qui n'oublie pas le concept de solidarité. La pandémie nous a appris qu'il peut y avoir un moment où les plus puissants et les plus faibles tremblent et tombent face à un virus, a-t-il ajouté.

Avec la présence du président russe Vladimir Poutine, le Forum économique international 2021 se tient à Saint-Petersbourg avec la participation de plusieurs pays et du Qatar en tant qu'invité spécial de la rencontre.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259672-le-president-argentin-affirme-que-le-capitalisme-na-pas-donne-de-bons-resultats>



**Radio Habana Cuba**